



## RINGKASAN

TASYA YOVIANITA A. Pengakuan dan Pengukuran atas Sewa Pembiayaan Perangkat di *Finance Center and Bussiness Partner* 04 PT Telkom Indonesia. Dibimbing oleh HAQI FADILLAH.

Setiap didirikannya sebuah perusahaan, pasti dibutuhkan aset baik berupa bangunan, tanah, mesin ataupun peralatan untuk menunjang kegiatan operasionalnya, oleh karna itu setiap perusahaan akan menimbang cara mendapatkan aset tersebut. Setiap perusahaan dapat membeli ataupun menyewa aset yang dibutuhkan dengan berbagai macam pertimbangan. Jika perusahaan memilih melakukan sewa pada aset tersebut maka, IAI ( Ikatan Akuntan Indonesia ) menyusun Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan No.30 tentang sewa.pastinya setiap kegiatan sewa harus sesuai dengan prosedur didalam PSAK tersebut.

Tujuan penulis dalam penyusunan laporan tugas akhir ini adalah menguraikan penerapan pengakuan dan Pengukuran atas sewa yang ditangani di FCBP 04 PT Telkom dan mengevaluasi kesesuaian Pengakuan dan Pengukuran akuntansi atas sewa yang terjadi di FCBP 04 PT Telkom Indonesia. Dalam pengumpulan data penulis menggunakan teknik wawancara, dokumentasi dan observasi.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di Finance Center and Bussiness Partner 04 (FCBP 04) 2<sup>nd</sup> floor STO Gambir PT Telekomunikasi Indonesia yang terletak di JL Medan Merdeka selatan No 11, Gambir, Jakarta Pusat pada 20 Januari 2020 s/d 20 Maret 2020.

Dalam membantu kegiatan operasionalnya, FCBP 04 melakukan sewa terhadap perangkat yang dibutuhkan. Sebelum sewa yang dilakukan ada empat tahap dalam menilai kontrak yang diberikan unit bisnis kepada sub unit untuk dilakukan proses *assessment* terhadap PSAK 30r agar kita dapat mengetahui apakah sewa tersebut masuk kedalam sewa pembiayaan atau sewa operasi. Namun kali ini penulis akan membahas lebih dalam mengenai sewa pembiayaan. Setelah diasumsikan PT Telkom menyewa perangkat laptop dalam penggolongan sewa pembiayaan, aset tersebut akan diakui sebagai aset dan kewajiban oleh FCBP 04 PT Telkom. Pembayarannya dilakukan per tahun dan setelah dievaluasi terkait pengakuan dan pengukurannya, FCBP 04 PT Telkom sudah melakukan sesuai dengan PSAK 30r yang berlaku di Indonesia.

Kata kunci: PSAK 30r, Sewa Pembiayaan, Telkom Indonesia

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.